

—Nous lisons dans le *Moniteur Acadien* :

M. Léon G. Léger, de Bouctouche, vient de confectionner, nous apprend-on, une horloge en bois, fort ingénieusement conçue. Tous les mouvements, roues, essieux, leviers, etc., sont en bois, et il paraît qu'elle marche à perfection. Nous sommes heureux d'enregistrer les succès du génie, partout où il se montre, mais nous le sommes doublement, quand nos compatriotes savent tirer partie des dispositions naturelles dont ils sont doués. Nous espérons que M. Léger continuera à développer ses talents, et qu'il sera bientôt passé maître dans la mécanique.

AGRICULTURE.

CAUSERIE.

Le curé et ses habitants.

PETIT BAPTISTE COMMENCE A DÉVOILER SES SECRETS.

M. le Curé.—Mes bons amis, rendons nous en esprit à la première réunion qui a eu lieu chez M. B.... Représentons nous une salle assez vaste pour contenir près de cent personnes, ainsi disposée : Une longue table était au milieu, des chaises et des bancs étaient placés avec symétrie, un grand fauteuil bourré et couvert en velours cramoisi, posé sur des roulettes, tendait les bras au vénérable chef de la famille, deux lampes, à l'ancien style, étaient suspendues au plafond et éclairaient parfaitement la salle, un petit oratoire était dressé dans un des angles de l'appartement, de manière à être à la porté de tous les regards, un beau crucifix en